
Cosa  ne  pensano  i
commercianti  della  ciclabile
di viale Teocrito
Il tema è quello delle piste ciclabili e i commercianti, con
la crisi del commercio che ormai imperversa, chiedono aiuto.
L’Amministrazione comunale si è detta più volte pronta ad
ascoltare i negozianti e questa mattina si è tenuto il primo
confronto  in  viale  Teocrito.  Le  piste  ciclabili  non  sono
sicuramente  il  problema  principale  della  crisi,  ma  hanno
pesantemente influito sulla disponibilità dei parcheggi. Sono
state tante le proposte e dopo il sopralluogo congiunto ne è
uscito fuori un confronto costruttivo e, con la speranza dei
commercianti di viale Teocrito, risolutivo. Si è parlato della
realizzazione  di  uno  stallo  per  la  farmacia,  una  zona  di
carico e scarico, la rimozione delle strisce gialle di una
vecchia fermata dell’autobus, l’attivazione del parcheggio Von
Platen, nuovi posti auto in via San Sebastiano e marciapiedi
con  gli  scivoli  per  disabili.  Ma  cosa  ne  pensano  i
commercianti della ciclabile di viale Teocrito? Le interviste
ai microfoni di SiracusaOggi.it.

https://www.siracusaoggi.it/cosa-ne-pensano-i-commercianti-della-ciclabile-di-viale-teocrito/
https://www.siracusaoggi.it/cosa-ne-pensano-i-commercianti-della-ciclabile-di-viale-teocrito/
https://www.siracusaoggi.it/cosa-ne-pensano-i-commercianti-della-ciclabile-di-viale-teocrito/

